

## Deponie Le Letten

Wie aus der Presse zu erfahren war, wurde man durch Zufall auf die neueste Chemiemülldeponie aufmerksam. Es stellt sich die Frage, ob und an welchen Orten noch Chemieabfälle vergraben sind? Die Bevölkerung ist verunsichert, deshalb bitten wir den Gemeinderat uns folgende Fragen zu beantworten:

1. Sind alle möglichen Standorte der Deponien bekannt und gibt es dazu glaubwürdige Verzeichnisse? Wenn ja, weshalb war dieser Standort nicht bekannt?
2. Weiss die Gemeinde was für Stoffe dort gefunden werden?
3. Besteht Gefahr für Mensch, Tier und Umwelt?
4. Wer hat die Gemeinde über den neuen Fund orientiert?
5. Wer hat die sofortige Sanierung angeordnet?
6. Besteht Gefahr wegen Grundwasserverschmutzung?
7. Was gedenkt der Gemeinderat weiterhin in dieser Angelegenheit zu unternehmen?

Für die Beantwortung der Fragen danken wir bestens.

Allschwil, 26. März 2007

Sarah Lorenz Borer, Einwohnerrätin CVP  
Mathilde Oppliger, Einwohnerrätin CVP

